

Mémoire d'un citoyen sur l'état de l'agriculture urbaine

Présenté à : Office de Consultation Publique de Montréal

Monsieur Gilles Vézina

Par : Stéphane Rousseau (citoyen du quartier Ahuntsic)

Le : 14 juin 2012

Ce mémoire contient mes commentaires, observations regroupés selon quatre grandes questions selon le modèle proposé par le Groupe de Travail sur l'Agriculture Urbaine (GTAU).

Question 1: État des lieux

1.1: J'en connais bien peu, mais je m'informe et désire participer à ma modeste mesure dans divers projets qui m'allument. Pour l'instant, je produit des pousses à la maison et un agrandissement de ma terrasse va me permettre de m'initier au jardinage hors terre.

Question 2: Opinion sur la pertinence de l'agriculture urbaine à Montréal

2.1: En raison de la spéculation sur les terres agricoles du Québec, il est important de permettre l'agriculture urbaine en particulier pour les particuliers, organismes communautaires pour permettre une indépendance alimentaire de chaque citoyen.

Question 3: Préoccupations, problématiques et blocages

3.1: Le nombre limité de parcelles dans les jardins communautaires.

3.2: L'absence d'arbres fruitiers, épices ou les citoyens pourraient s'approvisionner dans les parcs.

Question 4: Recommandations, suggestions et commentaires

4.1: Encourager des projets novateurs, par exemple: des concepts de jungle urbaine: <http://www.smartplanet.com/blog/cities/aecom-designs-stunning-urban-food-jungle/3369?tag=content%3Bsiu-container>

4.2: Encouragé l'utilisation des cours d'écoles, d'églises, terrains des gouvernements et autres terrains du domaine publique ou religieux pour faire des jardins collectifs.